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１．報告事項 

（１）父母連としての活動報告 

2/20（月）総会会場予約・会場打ち合わせ 於：谷塚文化センター（会長：髙山） 

2/19（日）学童保育の会・草加元気っ子クラブ共催「子育てシンポジウム」参加（会長：髙山） 

2/21（火）民主教育をすすめる草加市民会議担当者会（会長：髙山） 

3/8（木）印刷作業（於：文化会館ワーキングルーム）※にしまち保育園のお手伝いありがとうございました 

3/ 10（土）第10回代表者会(於：文化会館) 

 

（２）市長懇談会報告について 

・ニュース参照。速報として２月代表者会にて報告の通り。現在草加市議会にて審議中だが、そのまま４月実施の
見通し。 
 

（３）第27回父母連総会について 

【日時】2012年5月20日（日）10：00～12：00 
【場所】谷塚文化センターホール（保育は託児室と実習室） 
【備考】当日9：30～新代表者による第1回代表者会をホールにて行います（新体制の承認のみ） 

  ※保育受付や提出物等の詳細は4月代表者会にて提案します 

 

（４）その他・保育部会より 

 ・子ども・子育て新システムについて、ニュース、別途資料参照。 
様々な疑問が出されているにもかかわらず、「子ども・子育て支援法（新システム法）」が最終国会に提出予定であ
る。新システムについては、今の政権は強硬に進めようとしているが、全保連は改めて全国署名を展開していくと
いうこと。２０１３年度～２０１５年度、本格的に新システムが進められていく予定。私たち保護者・保育者は新
システムが実際にどのような保育につながるのか？をきちんとイメージして対応していく必要がある。例えば「認
定時間による保育」を考えた場合、個々の保育時間が異なる保育状況が考えられる。例えば、午後のパート労働な
どの家庭は午後だけの保育になるのか・・・そうなれば、散歩をするにも行事をするにも園も子どもにも支障が生
じるのではないか。午前中に核となる保育活動が組まれているので、保育園としての保育が成り立っていくのか？
などの大きな疑問がある。閣議決定されれば、今国会に提出される予定。自民党からは批判的な意見も出ているが、 
問題なのは、マスコミの記事には批判的な記事がほとんど無い状況だということ。新システムが生み出す保育の現
実にきちんと目を向けていくことが必要である。 
 

２．協議事項  

 （１）各父母会総会資料（こんにちは父母連）について 

毎年各父母会の総会資料の最終ページに父母連紹介を挟みこんでいただいています。来年度もよろしくお願いしま

す。世帯分+10部印刷してありますが、印刷ミス等もあるかもしれませんので、とじこむ前にご確認お願いします。

印刷ミスやサイズ違い（A4版以外で作る園もありますので）で追加印刷等行った場合は領収書と引き換えに代金

をお支払いしますので、後日申し出てください。 

 



（２）2011年度父母連役員告示について  

父母連では規約に則り、以下の日程で２０１２年度父母連役員の告示を行います。父母連の活動に興味のある方、

お待ちしています！ 

  【告示期間】 

  ２０１２年３月１０日～２０１１年４月３０日 

  【定員】 

  会長１名、副会長若干名、事務局長１名 

  事務局員若干名、会計２名、会計監査２名 

 

（３）第27回父母連総会資料作成について  

毎年父母連総会前に、資料の印刷と閉じ込みのお手伝いを各園にお願いしています（資料の枚数が膨大なため）。 

日時日時日時日時：：：：５５５５／／／／１２１２１２１２（（（（土土土土））））１１１１１１１１：：：：００００００００～～～～１３１３１３１３：：：：００００００００「「「「父母連総会資料父母連総会資料父母連総会資料父母連総会資料のののの製本作業製本作業製本作業製本作業・・・・各園持各園持各園持各園持ちちちち帰帰帰帰りりりり」」」」    

場所場所場所場所：：：：草加市文化会館音楽室草加市文化会館音楽室草加市文化会館音楽室草加市文化会館音楽室（（（（保育保育保育保育はははは託児室託児室託児室託児室）、）、）、）、各園各園各園各園ホッチキスホッチキスホッチキスホッチキスをををを持参持参持参持参のののの上上上上、、、、各園最低各園最低各園最低各園最低１１１１名名名名のののの参加参加参加参加    

備考備考備考備考：：：：父母連総会資料父母連総会資料父母連総会資料父母連総会資料はそのままはそのままはそのままはそのまま各園各園各園各園でででで世帯分世帯分世帯分世帯分をををを持持持持ちちちち帰帰帰帰ってってってって配布配布配布配布するするするする    

 

（４）その他 

・2012 年度草加市保育事業説明会について、まだ開催日は未定。議会終了後に保育課と日程等の確認を行う。例

年４月下旬～５月初旬に行われている（平日夜、保育あり）。来年度もその形でお願いしていく予定。 

・来週水曜に新システムについて草加市がどのような見解でいるのか？についての一般 

  

３．各園の父母会より 

やなぎしま：新システムの紙芝居を年長クラス以外のクラスで紙芝居を行った。初めて知った方も多く、システムについて

の批判的な声も多かった。 

さかえ：新システムについては、今回の懇談会では間に合わなかったので、新役員会で行う予定。人形劇でいい業者があっ

たら教えて欲しい。 

きたうら：各クラスの懇談会で紙芝居を行った。新システムを知らない保護者が多くいたため、次回までに質問をまとめて

きたい。園に駐車場はあるが、車を駐車する際のマナーが悪く、毎日誰かが見守っている状況。今後も検討していき

たい。 

にしまち：紙芝居は次の機会に実施したい。人形劇は午後の方が安くなるので、午後に設定している。お楽しみ会のＤＶＤ

を購入した場合には、２０００円になった。編集なしの業者は４００円という業者もあった。 

しんぜん：紙芝居をクラス懇談会で実施した。次回、その様子を報告したい。役員会の取り組みでは、写真係を設けたらど

うか？という話し合いをする。ＤＶＤ購入の際にも写真収入分を回しているので、次回の役員会で話し合う予定。 

あずま：新システムは、たまたま見たテレビのニュースでは、待機児対策を目的しているにもかかわらず３歳未満の待機児

解消が図れないのではないか、とコメントをしているニュースがあった。ただ控えめな報道であった。新システムは

全容に関する浸透率が低いのが問題だと思うので、皆で学習していくことが大切だと思う。先日、あずま保育園では

保護者の一日保育士体験があったので参加した。午後３時～の人形劇だとお昼寝の後に行うので、子どもの生活のリ

ズムから考えるとなかなか難しい状況があるのではないか、とも感じた。安かろう悪かろうではなく、やはり子ども

中心に考えると、人形劇は午前中の方が良いのではないか、とも思う。 

事務局：新システムの総合子ども園では０・１・２歳児の受け入れの義務づけられないので、結果的に待機児解消にならな

いのでは？という批判がある。４万人の待機児の８割は０・１・２歳児なので、その解消すら実現できないのではな

いかというのが問題。新システムのもう一つの大きな目的は、保育市場への企業参入をすすめるということである。

だが、その辺はマスコミでは明確に伝えられてない。 

しんえい：もともと駐車場がないので、近くのドラッグストアの駐車場を借りている。お礼は欠かさない。お迎えの際には

近くスーパーを買い物がてら利用させていただいている。 

たかさご：新システムの紙芝居を役員がクラス懇談会で行った。新システムに関する新聞記事があったので、そちらも配布

併せて配布した。また署名があれば積極的に参加したい。市長懇談会に古い花壇を撤去して自転車置き場を作ってい

ただき、感謝の声が上がっている。 

きたや：２月に幼児用トイレが改修され、大変に喜んでいる。深刻化しているのは駐車場問題である。駐車場を借りていく

方向で検討している。 

ひかわ：新システムのニュースを見た場合には、給食を作る施設が無いために１０００万円をかけて施設を作るのは難しい、

また、職員が幼稚園の免許しか持っていないため保育士免許を持っている人を雇うのも大変･･･という現状が報道さ



れたが、企業参入のような話は全く出ていなかったので、今回のようなお話をしてもらうのは大切。駐車場が無くて

困っていた時に、駐車場を必要のあるお母さん同士で折半して駐車場を借りていた時もあった。 

事務局：企業参入の場合、企業は利潤追求が目的であるので、経営状態に合わせて突然保育園をやめたり･･･などの現状もあ

るようだ（数年前のＭＫグループの例：突然保育園や学童が閉園閉室されて多くの家庭に影響があった）そのような

現状も知っておく必要がある。 

やはた：お楽しみ会にＤＶＤ業者を入れる件に関するアンケートをとったが、回収率が悪かったため、再検討。主食代無料

化を大変に喜んでいた。人形劇に関しては、保護者の意見も聞いてみたい。民間の認可保育園や企業の保育園に子ど

もを預けた友人がいるので、情報を入れていきたい。草加おやこ劇場からも人形劇開催に関する情報も得られると思

う。先日も人形劇ひとみ座の劇もとても良かった。 

やつか：今年度は人形劇に多くの予算も建てられた。 夏祭り実行委員と夏祭り係とがあるが、活動日が少なかったので 

来年度から行事係という新しい係を設けていく。園に継続して残りたい家庭が多いので、建て替え？を喜んでいる。

１・２・３歳児のクラス懇談会で新システム紙芝居を実施した。個人的に認可外保育園に勤務した経験から、幼稚

園の先生が保育園の先生をするのは現実的に大変ではないか、とも思う。総合子ども園になった場合には、幼児教

育と保育とが両立するのか？実際にアットホームな保育ができるか？疑問がある。 

しのは：クラス懇談会で新システムの紙芝居を実施した。知らない人が多かったので、皆さんに知っていただくことが大切

だと思う。駐車場問題では、園長先生が朝立っていたりコーンを立てたりした。マナーが悪い方は決まっているので、

保育士の先生にも協力していただき、必要なことを伝えていただいている。しのはは個人撮影が禁止されている。我

が子の発表が肉眼で見ることができるので、お楽しみ会のＤＶＤ業者が入るのは良いと思う。夏祭りは、実行委員を

各クラスから出していただき行っている。 

やつかかみ：保育士の先生からの紙芝居やチラシを通して新システムについての関心が高い。最近連絡網が最後まできちん

と届かないことが多いので、他園の状況を伺いたい。 

事務局：電話は７園、メールのみは７園、併用は３園である。 

あさひ：人形劇は他園と合同で依頼している。少し安くなる。お楽しみ会のＤＶＤ業者については検討中である。互いの譲

り合いで観客席はあまり問題なく済んでいる。新システムについての紙芝居をクラス懇談会では、知らない方が多か

ったので良かった。批判的な意見はあまり出なかったが、中にはニュースで待機児解消にはならないけれど、自由度

が上がるのではないか、という意見も出た。あさひは文集係がある。アルバムの他にあるので、係も先生も負担があ

る。他園に各係に何人ぐらい配置されているか？を知りたい。また、役員を何月に決めているか？伺いたい。 

事務局：各係の配置については、会長会アンケートを参照ください。２～３月に決めてしまう園がほとんど。４月に全て決

める園は４園。 

あおやぎ：お楽しみ会は、乳児組と幼児組で入れ替え制で、撮影は写真もＤＶＤも業者にお願いしている。あおやぎでは２

台分の駐車場を借りている。駐車場問題に関しては、駐車禁止スペースにはコーンを置いたり駐車場係が立ったり、

連絡網でマナー違反の報告やマナー順守を呼び掛けたりしている。紙芝居を行ったが意外に反応が薄かったので、浸

透性を深めるためには、もっと活動していくことが必要である。 

こやま：新システムに関するお話をクラス懇談会で先生から行っていただいた。駐車場問題は相変わらずある。マナー違反

があると近隣の理解を得られなくなる。朝役員や園長先生に立っていただいて車の誘導を行ったり、新年度に駐車場

利用のマナープリントを配布予定。 

事務局：きたや保とこやま保の近くに「めえめえ子ヤギ保育園」ができるので、移園などの情報があれば、次回伺いたい。 

せざき：保育園の裏の健康ランドに駐車させていただいているが、利用者からの挨拶が無いのでどうなのか？今後更新でき

ると良いが。路上駐車があったが、役員が立って見守ったら無くなった。お楽しみ会のＤＶＤは、父母会予算に計上

し、１園児につき１枚無料で配布している。追加注文は７００円。予算的には、主に写真１枚５０円購入の収入分を

ＤＶＤ配布に回している。昨年度までは２年任期だったが、今までは今年度から１年任期になったので、マニュアル

作成に力を入れている。 

 

５．今後の予定 

・・・・3/183/183/183/18（（（（日日日日））））民主教育民主教育民主教育民主教育をすすめるをすすめるをすすめるをすすめる草加市民会議主催草加市民会議主催草加市民会議主催草加市民会議主催「「「「教育懇談会教育懇談会教育懇談会教育懇談会」」」」12121212：：：：00000000～（～（～（～（文化会館第文化会館第文化会館第文化会館第２２２２会議室会議室会議室会議室））））    

・・・・4444////14141414（（（（土土土土））））第第第第 1111１１１１回回回回代表者会代表者会代表者会代表者会 10101010：：：：00000000～～～～（（（（文化会館第文化会館第文化会館第文化会館第 1111 第第第第 2222 研修室研修室研修室研修室、、、、保育保育保育保育はははは託託託託児室児室児室児室））））    

・・・・5/125/125/125/12（（（（土土土土））））父母連総会資料印刷父母連総会資料印刷父母連総会資料印刷父母連総会資料印刷・・・・閉閉閉閉じじじじ込込込込みみみみ作業作業作業作業 11111111：：：：00000000～（～（～（～（文化会館音楽室文化会館音楽室文化会館音楽室文化会館音楽室、、、、保育保育保育保育はははは託児室託児室託児室託児室））））    

・・・・４４４４月下旬月下旬月下旬月下旬～～～～５５５５月初旬月初旬月初旬月初旬のどこかのどこかのどこかのどこか        2011201120112011 年度保育事業説明会年度保育事業説明会年度保育事業説明会年度保育事業説明会    

・・・・5555/20/20/20/20（（（（日日日日））））第第第第１１１１回代表者会回代表者会回代表者会回代表者会 9999：：：：30303030～（～（～（～（谷塚文化谷塚文化谷塚文化谷塚文化センターホールセンターホールセンターホールセンターホール））））    

・・・・5/205/205/205/20（（（（日日日日））））第第第第２７２７２７２７回草加市保育園父母会連合会総会回草加市保育園父母会連合会総会回草加市保育園父母会連合会総会回草加市保育園父母会連合会総会（（（（谷塚文化谷塚文化谷塚文化谷塚文化センターホールセンターホールセンターホールセンターホール、、、、保育保育保育保育はははは託児室託児室託児室託児室・・・・実習室実習室実習室実習室））））    

    



    


